



No.28 9. FEBRUARY 1976

# Kainan East Rotary

DISTRICT 366

CLUB WEEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 於海南商工会議所 4Fホール

会長 前窪紀文 幹事 田岡啓一 会報委員長 河尻鳩親

第28回 例会 昭和51年2月9日(月) 於海南商工会議所

1. 開会司会 谷井昭三

2. ロータリーソング [奉仕の理想]

3. 昼食

4. 出席率 93% 会員総数 29名 出席者数 27名

5. ビジター 尾崎剛氏、梅本精男氏(御坊南R.C.)

石井純治氏(和歌山東R.C.)、松村順介氏(有田R.C.)

矢部敬一郎氏、藤田利治氏(和歌山R.C.)

栗本達雄氏(海南R.C.)

6. メイキャップ 垣内類三君(2月4日海南R.C.)

7. 会長スピーチ

○ 先日、2月2日ガバナーの公式訪問に際し、例会、クラブ協議会と長時間にわたり、多数御出席頂きまして、どうも有難う御座いました新しい会員の歓迎会と重なりまして、十分お話を出来なかった事をおわびいたします。

○ 平井ガバナーより公式訪問の礼状が来ていますので御紹介いたします

8. 幹事報告

○ 例会場変更通知

和歌山西R.C. 2月18日 12:30～ 会場 三井生命ビル3Fに

○ R.I 第366地区ガバナーノミニー 藤沢元雄氏

事務所開設 和歌山市西汀丁一丁目 T.S.A.ビル2F

○ 第366地区大会について後程詳しく御説明いたしますが、皆様の御参加をお願いいたします。

9. ニコニコ箱

島村佳郎君(2月6日伊勢久、ジャスコ前開店により)

TO DIGNIFY THE HUMAN BEING 人間に威信を!



前窪紀文君（伊勢久店施工、前窪工務店）

追田博司君（木工組合振興対策委員長就任により）

中村雅行君（入会により）

\*自己紹介……親切安全モットーのタクシー会社、大和交通の中村です  
飲んだら乗るな、乗るなら飲むな、飲んで和歌山からの  
帰りは大和交通を御利用下さい。

土岐甚五郎君（入会により）

\*東浜の木村屋で御座います、これを潮にして私方へおい  
での節は、どしどし御意見をお聞かせ下さい。

山田秀雄君（入会により）

\*紀陽銀行海南東の山田で御座います、偶々今回ロータリー  
の御推せんを受けまして皆様共々に入会さして頂いた事  
を厚く御礼申し上げます、地元銀行という事で、何かと  
皆様方に御厄介をおかけしている訳ですが、これを潮に  
今後共御指導の程、よろしく御願い申し上げます。

山野裕正君（入会により）

\*ロータリーの事は何も解りませんが、ロータリー精神を  
早く理解したいと思いますので、皆様方の御指導をよろ  
しく御願いいたします、黒江で漆器の販売をしている山  
山野です、ヤマチャーンという事でサントリーより古く  
から宣伝していますので、電話の節はヤマチャーン、居て  
ますか？とおかけ下さい。

## ◎ 報 告 田岡幹事

\* 地区大会の件について

4月16日（金）ですが部門がいろいろ御座います、部門別という事で  
義務的な出席を要請する格好になる訳ですが、新しいクラブ、新しい  
会員という事で出来るだけ参加して頂く様お願ひいたします。

又、行く方法等については親睦委員会でいろいろ計画を練って頂き、  
御配慮よろしくお願ひいたします。

\* 串本の件につきましても、一応登録は済んでいますが尚出席される方  
が御座いましたら、本日お申出願いたいと思います。  
当初、理事会等の詰し合でも我々のチャーターナイトを行うに当って  
どこか一ヶ所でも見学してくる事を建前にして、皆様に御協力願って  
いる訳ですので、そういう点もお含み願ってどうか串本へも参加して  
頂けます様よろしくお願ひいたします。

## ◎ 委員会報告

■ 雑誌委員長 松田易己

○ 雑誌週間について

雑誌委員会では年に一回、雑誌週間というのがあり、雑誌に関する

- 社会奉仕で一番大事なことは、地域と結びつく事で、地域奉仕という方が適切かと思う、寄付は具体的に活動する事が大切で、桜の森の事業は非常に結構だ、現実のものとなって地域の人々に奉仕する事に重点を置くべきで、ただお金だけで済むということであってはいけない。地域を美しくする、整備する事は環境問題である、今全世界をあげて環境破壊、環境汚染に対して環境保全、浄化、整備がさけられている。従ってロータリーの社会奉仕活動は、今後環境及び資源委員会を発足して社会奉仕委員の誰かが専任され、常に意を払って頂きたい。
- 青少年奉仕……地域社会の青少年問題のあらゆる面の調査が一番大事である、直接的効果のあがるのはローターアクト・クラブ、インターハクトの結成である、具体的に検討して頂きたい。
- 職業奉仕はロータリー奉仕活動の基盤であり、金看板である。  
理屈にとらわれる事なく、職業を通じて職業の為に、対内的、対外的に人々の為につくす事である、事例集を読んで頂いて職業奉仕の理解に努よ
- 職業分類はクラブがある土地の色合いが出てくる、弾力性を持って考えればよい。
- 会員選考は質と年令を重視、配慮して下さい。
- 会員増強は 50 名位を目標に、一度に 3 名位が理想で質と若さを重視する過去十年間で平均一年間に 10% (約 7 万人) づつ減っている。  
現在のところ十分カバーし、年に 3~6 % 増えている。  
会員は血液であるから新しい会員を増強して欲しい。
- 出席一覧表の作成、どこのクラブでも実施している、費用もあまりかかりずむ、是非やって下さい。  
新しい会員には、すべての会合に出席の義務付をして欲しい。
- 親睦活動……家族ぐるみの親睦が大事であって、夫人にも出来るだけ出席してもらい関心をもって頂く。
- 雑誌……ロータリーの友をよく読んで頂く様、指導して欲しい、海南東 R. C. の存在を天下に示す意味で、写真や原稿を送って下さい
- 会報の一番の目的はクラブの歴史の記録である、それだけでは余りかたなくなるので、読んでもらう魅力に乏しい、会員の動向や実績の様子を掲載し同時にインフォーメイションが大切である、白紙をなくし有効に。
- プログラム……会員の卓話（自分の事業の紹介等）から始め、後外部からゲストを招く、ロータリアンは余りお礼は要らないが有名人は高くつく、各ロータリークラブへお願いして、話の上手な方を推せんして頂いて、お名前とクラブ名と卓話の内容の一覧表を作っておいて、時に応じてお願いする方法もある。
- 広報……過去はロータリーを誤解しているマスコミが多かったが最近大分理解されて来た、社会一般に対する P R が大切である。

報道関係と連絡を密にして常に接触をはかる、出来たらマスコミ関係から会員に入って頂くと便利である。

- ロータリー情報……インフォーメイションの徹底と親睦のために、ファイアーサイド・ミーティングが効果的である、10人～12人が集ってそこへクラブの比較的年長のメンバーを加え、思う存分お互に意見を交換しながら親睦を深めつつインフォーメイションが徹底する
- 会場監督……例会は少し堅い、空気を和やかにする為に、ロータリーソングの他に童謡とか皆が知っているいい歌を入れてもよい、ニコニコ箱もユーモアに発表する。

#### ◎ 報 告

認証状伝達式・実行委員長 柳川和一郎

\* 1月23日、第1回合同実行委員会に於て、事業計画の業務分担と開催細目の決定をいたしました。

全国1287クラブ宛、仮登録のハガキを発送予定 2月4日（大安）

\* 1月29日、実行委員会（海南東のみ）に於て当クラブの分担、役割の作成をいたしました、御了承頂きまして、よろしくお願ひします。  
認証状伝達式を成功させる為皆様の御協力をお願いします。

#### ◎ 挨 拶

ガバナー特別代表 玉置 勇氏

本日、クラブ協議会に出席させて頂いて、本当にうれしく思っています。当クラブが昨年7月に発足いたしましてから未だ半年、本当に急速な進歩を遂げられまして、全く私自身びっくりしている訳です。この報告書を見せて頂きまして、各委員長さん非常によく勉強なさっています。

“本当によくやった”海南クラブの5年分位の実力だ、私はこう思います  
チャーターナイトが無事に終了するまで、出来るだけ皆様方の力になりたいと思っています、最後に、健やかに生まれました海南東クラブが一日でも早く立派になられて、健康優良児になられます様心からお祈りします。

#### ◎ 閉会の挨拶 前窪会長

皆様長時間ご苦労様でした、平井ガバナーよりいろいろお教え頂き、これから運営に十分参考にしたいと思います。次の協議会には、ガバナーに御意見を申し上げられる位、勉強したいと思いますので、皆様にもより御協力頂きます様、お願いします、本日はどうも有難う御座いました。

最後に平井ガバナーの益々の御健康をお祈りしたいと思います。

#### ◎ 次回例会

昭和51年2月9日（月）12時30分～ 於海南商工会議所

昭和51年2月16日（月）12時30分～ 於海南商工会議所

ゲスト 静谷 洋氏 サントリー株紀和営業所長代理